

## Clubes de vehículos antiguos buscan “unir” La Quiaca y Ushuaia con una bandera argentina



Desde la Asociación Civil de Vehículos Antiguos (ACVA), llevaron adelante una “super-caravana en moto” en el marco de un evento dividido en postas, a través del cual se busca unir las ciudades de La Quiaca y Ushuaia transportando un pabellón nacional. Sobre ello brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, Rubén Frank, presidente de la entidad local.

A partir de un evento que se realiza en postas “uniendo La Quiaca con Ushuaia” en una buena parte a través de la Ruta 40, se está desarrollando este encuentro por parte de todos los clubes interesados en participar. “Todos llevábamos una bandera argentina y la bandera de cada uno de los clubes que participábamos, así que a partir de octubre que salimos de La Quiaca, a nosotros nos tocó el 7 de enero ir a recibirla a Pareditas y la transportamos hasta El Sosneado”, señaló y añadió que los participantes fueron 35 clubes aproximadamente.

En El Sosneado la bandera fue recibida por integrantes de una entidad alvearenses, para que siguiera viaje hasta Bardas Blancas, y que otro grupo la llevara hasta Zapala, Neuquén, desde donde seguirá camino a Bariloche, Río Negro.

En el tramo que les tocó a ellos expresó que “tenemos a un lado el cerro Diamante que se ve durante casi todo el recorrido, saliendo desde Pareditas hasta El Sosneado son 160 kilómetros aproximadamente”, dijo este hombre que viajaba con su moto junto a otras 8 de diversas marcas, todas de modelos 60 y 70. “Está bastante bien documentado todo el trayecto. Participamos alrededor de 25 integrantes de la asociación, algunos en moto, otros con logística, otros de apoyo y otros acompañando. Estuvo muy lindo, fue algo familiar, algunos fueron con su familia así que pasamos un día hermoso. Y los lugares son

espectaculares”, aseguró.

Tanto en la página de Facebook como en la de Instagram de ACVA San Rafael, pueden verse las fotos de lo que fue esta travesía.

Cabe decir que esta entidad tiene alrededor de 70 socios, que poseen vehículos que llaman mucho la atención, entre ellos un Ford T modelo 1916, y como ese, muchísimos otros, como así también motos fabricadas hace alrededor de 70 años. Se reúnen el primer domingo de cada mes, e incluso la próxima reunión será el domingo 5 de febrero en plaza Francia. Además, se juntan el tercer sábado del mes en un estacionamiento ubicado en Maluenda y Canadá.

Si bien las reuniones son anteriores, ACVA San Rafael tiene personería jurídica desde el 13 de agosto de 2018. La idea es que más personas se sumen, incluso si no poseen un vehículo a disposición. “Invitamos a todo aquel que tenga algún vehículo con más de 30 años, camión, camioneta, tenemos de todo en la asociación así que están todos invitados a participar y si no, a revivir esas épocas”, resaltó.

La sede está en Deoclecio García 279 y si no, directamente en los encuentros. La cuota es mínima.